

Nantes, le 6 juillet 2018

Incendie au Lycée professionnel Léonard de Vinci - Nantes

Cette nuit, des individus ont incendié l'accueil, la loge et le véhicule de l'agent d'accueil du Lycée Léonard de Vinci, présent sur les lieux avec sa famille. Ils ont ensuite pénétré dans son logement de fonction afin de tenter d'y mettre le feu.

Les quatre occupants ont heureusement réussi à s'échapper de l'établissement, sans être blessés.

Les auteurs de ces actes odieux devront être identifiés, arrêtés et condamnés avec la plus grande fermeté. Car un acte d'une telle violence ne peut pas rester impuni !

Aujourd'hui, je tiens à saluer l'action courageuse des pompiers et des forces de l'ordre. Je me suis évidemment rendue sur place afin d'apporter tout mon soutien aux victimes choquées et traumatisées par cet incendie, ainsi qu'aux équipes du lycée.

Dès ce matin, les équipes de la Région étaient d'ailleurs à leur côté et tout est actuellement mis en œuvre pour les accompagner aussi bien psychologiquement que matériellement. La Région se mobilise également pour renforcer la sécurité du lycée, ainsi que celle de tous les établissements visés par les violences urbaines actuelles.

Mais aujourd'hui, je suis surtout révoltée.

Evidemment, un jeune homme est mort il y a 3 jours et il faut que toute la lumière soit faite sur cette affaire.

Mais aujourd'hui, je pense aussi à nos policiers, nos forces de l'ordre qui font un travail difficile, dans des conditions de plus en plus compliquées. Nous devons plus que jamais les soutenir et rien ne justifiera jamais la violence !

Depuis trois jours, Nantes est en proie aux violences et vit des scènes de chaos.

Hier, c'était un policier qui était visé par un tir d'arme à feu. Cette nuit, c'est la vie de quatre personnes qui a été mise en jeu par un incendie. Sans compter les dizaines de véhicules, de commerces, de bâtiments et d'institutions publics carbonisés.

Jusqu'où cette escalade de la violence va-t-elle aller ?

Aujourd'hui, devant l'urgence de la situation, je lance un cri d'alerte : le Gouvernement doit réagir et prendre des décisions fortes et immédiates pour protéger les habitants. Il doit envoyer des renforts de police dès maintenant afin de rétablir l'ordre et la sécurité auxquels ont droit chacun de nos concitoyens. Il doit également être ferme et implacable avec les délinquants qui empoisonnent la vie de nos concitoyens chaque jour.

Le Gouvernement doit enfin nous dire quelle est sa vision pour l'avenir de nos quartiers, sur des sujets aussi essentiels que la sécurité bien-sûr, mais également l'emploi, l'éducation et le lien social sans lesquels aucune réconciliation sociale ne sera possible.

Le Gouvernement doit regarder ce qui se passe ici. Et surtout il doit agir, dès maintenant !

Christelle Morançais

Présidente du Conseil régional des Pays de la Loire

CONTACT PRESSE : Gwenola Cariou Huet : gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr - 06 82 80 18 92